

# Tampung Aspirasi Masyarakat Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Gelar Jum'at Curhat

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://CIREBON.INDONESIASATU.ID)

Jan 20, 2024 - 15:49



**Cirebon** - AKP Moch. Soleh, SH. selaku Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jabar, didampingi para Kanit dan Bhabinkamtibmas mendengarkan aspirasi serta masukan dari warga masyarakat melalui program Jum'at Curhat di Desa Ciledug Lor Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Sabtu, (19/01/2024)

Program Jumat curhat yang digagas Mabes Polri ini diperuntukkan bagi Polda, Polres, hingga Polsek, supaya Kepolisian menerima curhatan masyarakat terkait tugas anggota di lapangan termasuk situasi kamtibmas yang dirasakan oleh seluruh lapisan warga masyarakat khususnya warga Desa Ciledug Lor Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

"Kami berharap komunikasi yang aktif bersama warga bisa membuat kehadiran Polri di setiap aktifitas kegiatan warga masyarakat bisa bermanfaat," tegasnya"

Salah satu dari perwakilan masyarakat Sdri. Atikah Sari menyampaikan saran masukan terkait pembuatan Surat Ijin Mengemudi (SIM) untuk wilayah Cirebon Timur yang jarak tempuh dari Kec. Ciledug ke Polresta Cirebon lumayan cukup jauh untuk itu mohon kiranya pelayanan SIM kelilingi jadwalnya ditambah.

Menanggapi hal itu, Kapolsek Pabuaran AKP Moch. Soleh, SH. akan berkoordinasi dengan Pimpinan dalam hal ini menyampaikan secara berjenjang kepada Kasat Lantas Polresta Cirebon. Namun demikian pelayanan SIM keliling / SIM Drive Thru yang sudah terjadwal oleh Satlantas Polresta Cirebon sudah terjadwal di tiap Kecamatan atau Desa, dan masyarakat bisa mendapatkan informasi melalui sosial media di akun Instagram humaspolrestacirbon "Tegasnya"

Terkait situasi Kamtibmas dilingkungan tempat tinggal. Warga masyarakat harus peka apabila ada kejadian yang di anggap memicu atau mengganggu kamtibmas bisa segera dilaporkan pada kami Polsek Pabuaran atau melalui call center 110 untuk di tindak lanjuti. " Tegasnya ".

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran Jabar AKP Moch. Soleh, SH. mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan masyarakat termasuk memohon kepada masyarakat untuk partisipasi dalam keamanan jelang pesta Demokrasi "Pemilu Damai 2024" .

Disamping kegiatan rutin setiap hari Jumat juga melaksanakan Jum'at curhat supaya masyarakat dekat dengan Polri semua aspirasi masyarakat tertampung dan di tindak lanjutkan supaya wilayah hukum Polsek Pabuaran tetap aman kondusif .

Panji